

En la finca Dehesa de San Bernardo, se han ido realizando obras de adaptación para la cría del PRE, porque anteriormente, además de la agricultura, se había dedicado al desarrollo de una explotación de ovino, caprino y bovino. Así, se han ido construyendo diferentes potreros, donde las yeguas y potros se crían en libertad. Todos los potreros están contruidos con postes de madera y cercado eléctrico.

Paulatinamente se han construido:

- Cuadras de machos, con **6 boxes**, amplios de 13 metros cuadrados cada uno y modernos, donde se alberga los machos de más de 3 años.

{ppgallery width="199"}





El propietario de la finca desea que el establecimiento sea un punto de encuentro para los amantes del caballo y de la naturaleza. El establecimiento debe ser capaz de acoger a un grupo de personas y de proporcionar un servicio de calidad.





Las instalaciones de los centros de atención veterinaria se realizan de cada





El sistema de gestión de residuos se basa en la clasificación de los residuos en función de su origen y naturaleza, para su posterior gestión adecuada.





Instalación de trabajo de 20 x 40 metros de 12 metros de diámetro





topografía, etc. para el estudio de las instalaciones, etc.





{/ppgallery} mandando de los grandes y con la supervisión del estado de los animales, existe



{/ppgallery}